

Titulares de Periódicos Así sucede con Felipe González.

(2023-11-03), EdoMex 102.9 ACIR Toluca, Así sucede con Felipe González, Felipe González, (Titulares de Periódicos) - 06:56:27, Duración: 00:04:58 Precio \$0.00

FELIPE GONZÁLEZ, CONDUCTOR: Navegamos en los ríos de tinta de este viernes para ver cómo está el país.

Y en El Universal presentan en portada: "Venden litro de huachicol a 40 en la costa de Acapulco".

Ante la escasez que dejó el paso del huracán "Otis", habitantes del puerto venden hasta en 40 pesos el litro de gasolina robada en los saqueos colectivos. Darnificados se quejan de quienes lucran con la tragedia al aumentar costos de productos de primera necesidad como el agua, huevo y tortilla.

Además, puente peatonal colapsado con grietas, mallas rotas y se movía. Vecinos acusan que llevaba años sin mantenimiento.

En pleno Día de Muertos, dos fallecidos por balacera en panteón de Naucalpan. Ya nos platicaba Gerardo de esto, pues es tema nacional. Llegaron al panteón y Javier "N" de 41 años de edad, que era un empresario que se dedicaba al negocio de los blindajes, falleció; el otro hombre que perdió la vida en el hospital, era su escolta.

Además, "Es un montaje muy bien hecho", Kumamoto niega foto con chaleco de Morena. Sí, ayer la vi en las redes y dije: ¿Será? ¿De verdad? Bueno, pues ya salió de desmentir.

En otro tema, en el periódico Excélsior, esta mañana arranca debate por Presupuesto de Egresos 2024. Morena y aliados perfilan ajustes. La Comisión en la Cámara de Diputados va a analizar una iniciativa que, entre otros cambios, plantea eliminar diversas prestaciones para altos mandos de la Corte.

Austeridad y apoyos a prioridades para 2024 están en el Presupuesto de Egresos. Además, dicen que el recorte afectará la capacidad del Tribunal, una reducción equivale a lo previsto para eventuales.

PAN, PRI y PRD enfilan alianza opositora en la Ciudad de México. Los tres partidos informaron al Instituto Electoral de la capital el método que usarán para elegir al candidato a la Jefatura de Gobierno.

En El Financiero, esta mañana en la portada presentan para sus lectores: "Peso le da su calaverita al dólar, recupera 28 centavos; se ubica en 17.52".

Y además acusan tiro de gracia al INE, INAI y al Poder Judicial con tijeretazo en el Presupuesto de Egresos de la Federación. Este es un tema sin duda relevante.

Los titulares de organismos autónomos y legisladores federales de oposición han reprochado la decisión de Morena en la Cámara de Diputados de recortar las propuestas de gasto para 2024 de instituciones como el Poder Judicial, el Instituto Nacional Electoral, el Tribunal Electoral, el Instituto de Transparencia, entre otras.

Advierten que además de mostrar una vez más su desprecio por las instituciones que garantizan separación de poderes, la democracia y la transparencia, los ajustes ponen en riesgo su capacidad institucional y operativa. ¿La libramos? Ya se verá.

En El Economista: "Plantean diputados reasignar del Presupuesto de Egresos de la Federación 46 mil 266 millones de pesos y ni un peso para Acapulco".

En el análisis que hacen en El Economista, dicen que se espera que sea este viernes cuando la Comisión de Presupuesto vote el dictamen para que la discusión en el Pleno en San Lázaro en lo general comience el 6 de

noviembre.

Además, en Reforma esta mañana están presentando a sus lectores: "Acapulco, antes y después de "Otis". Construcciones desaparecidas, áreas dañadas y calles de Acapulco inundadas por "Otis" fueron mostradas en imágenes difundidas por Unosat en vistas aéreas"; impresionante.

Alertan Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación e INE riesgos por recortes en 2024 rumbo a las elecciones.

Morena castiga el presupuesto anual de los organismos electorales con recortes de hasta 25% respecto a lo que fue en 2018.

Y acecha crisis de enfermedades al puerto de Acapulco. Los acapulqueños tienen en puerta una crisis de enfermedades por factores como la basura, el polvo y los animales muertos a una semana del paso del huracán "Otis".

En La Jornada esta mañana presentan en portada: "Pide el Banco de México que bancos suspendan los cobros de tarjetas afectados por "Otis".

Es parte de lo que está destacando La Jornada. Además: "Distribuye la Semar alrededor de 30 toneladas de víveres en Acapulco"; y un bombardeo israelí cerca de la escuela de la ONU deja 27 muertos.

"Niños de menos de 10 años quedaron despedazados", gritó una mujer en el patio de la escuela.

Ya son las 7:00 de la mañana, las 7:00 en punto.

El Heraldo Estado de México: "Recordaron a los fieles difuntos con visita a los panteones"; y "El e-commerce repunta a compras turísticas en Día de Muertos ".

El periódico Del Valle: "Envía Cruz Roja Estado de México más de mil 700 despensas a Guerrero".

Así los ríos de tinta de esta mañana, las 7 de la mañana con un minuto.

DFFPD